

Fecha: 26-01-2025

Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó Noticia general

Título: Sigue combate de incendio forestal Villaboro que amenaza a viviendas

Pág.: 19 Cm2: 448,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.200 12.600

No Definida

FUEGO INICIADO LA TARDE DEL VIERNES PRESENTA UNA VELOCIDAD DE PROPAGACIÓN MEDIA

Sigue combate de incendio forestal Villaboro que amenaza a viviendas

- Emergencia deja más de 1.500 hectáreas consumidas. una casa sin moradores quemada y 500 personas evacuadas en forma preventiva, tras doble activación de mensajería SAE.
- Un carabinero resultó herido en colisión con camión de empresa contratista.

POR DARWIN SOBARZO FRIZ

SAN JAVIER. Temperaturas de 35 grados Celsius, fuertes vientos y baja humedad son las principales dificultades que enfrentan los más de 100 brigadistas y la docena de aeronaves, que intentan controlar el siniestro vegetacional de los sectores La Huerta de Maule y La Aldea, catalogado el más grande de la

En el día dos de combate. además de la segunda vivienda que resultó consumida por el fuego y la descompensación que sufrió un operario de Arauco, se sumó el accidente de un carabinero en moto que se dirigía a controlar el paso de personas hacia la zona de riesgo, debiendo ser trasladado a un centro de salud en Talca.

región en lo que va de la

temporada, superando el

nado La

Cauquenes.



El despliegue de recursos terrestres, aéreos y mecanizados dispuestos por Conaf

evento ocurrido en la previa de la Navidad, denomi-Raya, en y las empresas privadas, junto al siempre comprometido trabajo Bomberos de diferentes comunas de la provincia de Linares más Cauquenes y

> sentaba una velocidad de propagación media y longitud de llama baja. La acción combustible con alta carga calórica ha ocasionado la destrucción de más de 1.500 hectáreas, el 90% de propiedad de

> Mininco y Vista Hermosa,

Empedrado, no ha podido

contener el incendio que al

cierre de esta edición pre-

situación que mantiene al municipio y Gobierno con un monitoreo constante, dado el temido riesgo de proximidad a las zonas habitadas, misma situación que en la tarde del viernes activó dos veces la mensajería SAE obligando a la evacuación preventiva de cerca de 500 personas, todo esto bajo una declaración de Alerta Roja comu-

AUTOCUIDADO

Las autoridades reiteraron el llamado a la comunidad a mantener las medidas de precaución y estar atentos a las comunicaciones oficiales de los organismos, en caso de surgir nuevos avisos de protección civil. Uno de los puntos que está en resguardo es el sector El Gupo, donde se sitúan las antenas de detección de incendios forestales de la corporación y los repetidores de telecomunicaciones, instalaciones que se encuentran sin afectaciones. pese a que en la tarde del primer día se temió un

avance a corta distancia.



Conaf y Senapred son los organismos técnicos a cargos del mando y las decisiones de coordinación ante las emergencias forestales, conforme a los protocolos establecidos por ley.



El denso humo y las malas condiciones atmosféricas, son percibidos desde diversos puntos de la región. Llaman a no acercarse a los alrededores de la zona afectada.